Grammaire : le – la – les.



Le masculin et le féminin.

« LE » est utilisé au MASCULIN.
« LA » est utilisé au FEMININ.

« LES » s’utilise au PLURIEL. 
Exemples :

LE chien – LE matin – LE garçon – Le soleil

LA classe – LA fille – LA promenade – LA vache

LES filleS – LES garçonS – LES jours – LES ballons

	Quand j’utilise le déterminant « les », c’est le pluriel.
Exemple : LE CHAT au pluriel devient LES CHATS. Je mets un « S » à la fin car il y a plusieurs chats. 


Nous pouvons transformer des mots au masculin vers le féminin :
Un boulanger ( une boulangère

Un boucher ( une bouchère

Un client ( une cliente

Un passant ( une passante 
